
Communiqué de presse (1er juin 2016)
Deux internats risquent de fermer prochainement 
Question du député-bourgmestre Dimitri Legasse à la Ministre Schyns sur la diminution du nombre 
d’élèves dans nos internats 

Selon les derniers chiffres, en 25 ans, les internats de la Fédération Wallonie-Bruxelles ont perdu 
près de la moitié de leurs élèves.  Interpellé par ces chiffres, le député-bourgmestre Dimitri Legasse 
a posé plusieurs questions à la Ministre Schyns en séance plénière.  Quelles explications à cette 
tendance pouvait-elle donner, si des internats menaçaient de fermeture à l’heure actuelle et si les 
résultats scolaires sont meilleurs dans les internats ?

Dans sa réponse, la Ministre souligne l’absence d’études sur les causes de cette tendance mais 
évoque plusieurs pistes : une autonomie plus grande des jeunes, le fait que beaucoup d’établisse-
ments organisent des séances de rattrapage, de remédiation.  Et, si les inscriptions ont baissé depuis 
les années ‘90, on assiste à une recrudescence depuis 2012 dans certains établissements.  Malheu-
reusement, en raison d’un manque d’élèves, deux internats devraient bientôt fermer leurs portes 
: l’internat de Comblain-au-pont et l’internat de Hannut.  Une réunion avec les administrations 
d’internat est prévue pour analyser la situation et y remédier.
Dimitri Legasse attendra de voir la situation future et des chiffres plus affinés pour mieux aborder 
la situation et demande une certaine forme de promotion de cet enseignement en raison des bons 
résultats en matière de réussite pour les élèves.

Vidéo de la question en plénière

https://www.youtube.com/watch?v=sf9zAw3J-4I

